

Permettez-moi de profiter de l'occasion de cette lettre pour vous exprimer à la fois l'admiration que j'ai toujours eue pour vos travaux et le regret de ne pas avoir eu depuis si longtemps la possibilité de vous rencontrer.

Je vais proposer au Comité des Colloques de Royaumont, dont je suis membre, de vous inviter au prochain congrès consacré à la Philosophie des Lumières. Ce serait une grande joie pour moi et certainement aussi pour de très nombreux philosophes si vous acceptiez d'y participer, et si nous pouvions nous entretenir avec vous de tous les problèmes qui nous préoccupent et qui concernent notre travail.

Avec mes salutations à la fois respectueuses et amicales,

MTA FIL. INT.
Lukács Arch.

Lucien Goldmann
Lucien Goldmann